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体育哨响

据新华社电 “飞鱼”菲尔普斯吸食大麻事
件暂时告一段落。美国警方昨日表示，因证据
不足，菲尔普斯将不会受到起诉。

具体处理菲尔普斯吸食大麻事件的里奇
兰县治安官洛特称，经过详细调查，他们没有
获得足够的证据起诉那起吸食大麻事件中的
相关人员，并相信菲尔普斯已经从该事件中吸
取了教训。

“他也是人，也会犯错误，这个事件积极的

一面是让大家知道吸食毒品很糟糕。”洛特说。
游泳神童菲尔普斯 2月 1日被一家英国报

纸曝光在一次聚会上吸食大麻的照片。根据相
关法律，拥有一盎司（约28.35克）以下大麻被视
为轻罪；如果是初犯，最高处罚是罚款200美元
并蹲班房30天。

对此，菲尔普斯昨晨发表声明，表示欣慰：
“我很高兴，这一事件宣告了结，不过此事让我
吸取了许多教训。我不会再犯类似错误了。如

今，我将面对未来，并且会重返泳池。”
照片曝光后，这位美国体坛的偶像在第一

时间承认那张照片是真的，并为自己的不当行
为向公众道歉。上周，美国游泳协会决定给菲
尔普斯禁赛3个月的处罚。

去年 8月，在北京，23岁的菲尔普斯以 8
枚金牌成为在一届奥运会上获得最多金牌的
人，并以 14枚金牌成为奥运史上夺金最多的
运动员。

易建联可以上场了，这是他自 2月 9日在
密尔沃基受伤之后大家共同盼望的结果，但
是易建联并没有迎来百分百痊愈。“还是有一
点肿，但是问题应该不大。”他说。经过队医
沃尔什的简单包扎之后，阿联就毫无顾虑地
在场上投篮，从他投篮的姿势来看，一点问题
都没有。

易建联没有能入选全明星，也没有能入选
一年级、二年级挑战赛，所以他就独自在训练馆

积极恢复。“今天在这里（丰田中心）进行身体对
抗训练，这几天训练师也一直陪着我训练。”

对于阿联和篮网来说，今天大战火箭就
是一场普通的比赛。“心情很普通。”他说。

“除了第一场有些特别之外，其他的都很
普通。当然，中国球迷很关注，一个看点嘛。
但是对球员来说，就是一场常规赛。”

“全明星之后，我们的人员也都齐了，全
力以赴吧。”

麦蒂铁定缺席中国德比战
随火箭南征北战的专家杰森·弗里曼在

昨天再次透露一条消息：麦蒂确定不会参加
与篮网的中国德比了。弗里曼和《休斯敦纪
事报》都提到了目前麦蒂和火箭队都在等待
关于他左膝伤情评估，如果对于他伤势的第
二种意见一旦出现，那么他和球队都会采取
相关的行动。但是从此前的报道以及情况
来看，麦蒂的核磁共振(MRI)检查结果并不
乐观，弗里曼提到，无论是什么结果，火箭都
会有相应的动作。而麦蒂很可能赛季报销。

本报讯 昨天，第10届农心辛拉面杯世界
围棋团体锦标赛在上海韩国文化院开始进行
第三阶段赛事。在昨天进行的第11局比赛中，
中国队副帅常昊九段执黑207手中盘击败日本
队主将高尾绅路九段。至此日本棋手全部出
局，中韩各剩两名棋手，分别是常昊、古力和李
昌镐、李世石。本届农心杯演变为名副其实的
中韩巅峰对决。

今天进行的第 12局将由常昊迎接韩国队
副帅的挑战。

赛后的发布会上，有记者问常昊，赛前韩

国媒体说要“根据本场比赛的赛果决定明天派
谁上场，如果你获胜，那么攻擂的将很有可能
是小李”。对此，常昊有何看法，会不会有一些
不同的准备？

常昊想了一下，说：“实际上自己和二李已
经有过多次交手，互相之间也都很了解。而且
鉴于第一个对手是高尾而不是二李，因此在备
战的时候，我并没有忽略高尾转而将重点直接
放在二李身上，毕竟棋是要一盘一盘赢的。至
于准备，也谈不上有什么特殊的，二李都是世
界的顶尖高手，无论碰上谁，都将是对自己的

严峻考验，要想取得好成绩，关键还是要充分
发挥出自己的实力。”

最后，常昊还认为擂台赛的第一盘是最难
下的，赢下第一盘后心里会更有底，下边的比
赛可以卸下一些压力，这也跟观战的俞斌九段
的观点不谋而合。

尽管如此，正如韩国媒体预测的，今天攻
擂的将很有可能是对阵常昊已经十连胜的李
世石。面对这样的超级“苦手”，常昊真的能保
持一颗平常心吗？——这，或许也将成为今天
决定胜负的最重要因素。 林峰

解约银河
小贝将正式加盟米兰
本报讯 据天空体育昨天报道，贝克

汉姆的律师已经和洛杉矶银河方面达成
协议，双方将终止合同，AC米兰将有机会
正式签下贝克汉姆。

33岁的贝克汉姆在去年冬天从美国
职业大联盟洛杉矶银河队租借到 AC米
兰，他在红黑军团迅速找到了自己的主力
位置，并成为球队中场的关键人物。

除了转会一事达成协议外，还有一个
消息让米兰球迷感到高兴。在米兰德比
战中，贝克汉姆因伤提前被换下，这让所
有人为之担心。不过经队医检查，他的伤
势并不严重。不出意外的话，贝克汉姆将
在周中AC米兰和不来梅的联盟杯比赛中
继续首发。

阿森纳断腿悍将归来
本报讯 英格兰足总杯第4轮一场重

赛昨晨在酋长球场举行，阿森纳主场4∶0
大胜卡迪夫。因严重腿伤休战 358天的
达·席尔瓦本场比赛首发出场，并以梅开二
度的强力表演宣布了自己的回归。本特纳
和范佩西各入一球。阿森纳将在 1/8决赛
中对阵伯恩利，后者曾在本赛季的联赛杯
中淘汰枪手。

火箭向篮网报价求购卡特
据著名火箭球迷论坛Clutch City报道，

火箭最新的交易动向是使用阿泰斯特为主要
筹码，交换篮网后卫卡特，或森林狼小前锋迈
克-米勒。其中，火箭已经向篮网提出了报
价，只待后者的回复。 本组撰文 海刚

周海滨埃因霍温上演处子秀
本报讯 在北京时间昨天凌晨结束的

一场荷兰预备队联赛中，埃因霍温预备队
在客场以3∶5负于海伦芬预备队，中国球
员周海滨本场比赛首发出场，这是他第一
次在荷兰赛场亮相。第75分钟，周海滨被
换下，这个出场时间已经比预期的45分钟
到 1小时稍微长，可见教练扬森对他的表
现还是挺满意的。

大邱官方宣布
两年合同签冯潇霆

本报讯 昨日下午，韩国K联赛球队大
邱 FC俱乐部官方宣布，来自中国的国脚后
卫冯潇霆抵达韩国，成为俱乐部 2009赛季
首位外籍球员，他以自由转会方式加盟俱乐
部。大邱FC官方网透露：“大邱俱乐部和冯
潇霆签订了为期两年的合约，本来他应该在
1月底到关岛和球队会合，但由于签证和其
他一些原因他滞留在了国内一直到今天正
式加盟。”大邱俱乐部最后表示，将在2月25
日为冯潇霆举办正式的入队仪式。

本组撰文 木木

“双奥”出场
建业战平长沙金德

本报讯 昨天下午，河南建业队在海
埂基地同长沙金德又进行了一场热身赛，
结果以 0∶0同对手战平。目前队内的两
名外援奥里萨德贝和奥比同时登场，这
也是今年以来两位外援同时在热身赛中
上场。

由于实力接近，加上两队之间非常了
解，昨天的比赛进行得比较平淡，两队都
没有特别好的得分机会，最终只得握手言
和。不过队内的头号射手奥里萨德贝在
比赛中打满了全场，虽然没有得分，但相
比前两场比赛，奥里萨德贝的体能和跑动
都有了明显改观。另一名此前一直处于
调整的外援奥比也首发出场，打了60分钟
后被换下。

此外，建业队下一阶段的备战计划也
已确定，本月 20日，他们将结束在昆明的
集训返回郑州，全队将放假 3天，于 24日
中午重新集中，然后前往济南拉练，在济
南他们将同山东鲁能、青岛中能等队进行
一系列的热身赛。在昆明期间，除了海地
国脚玛雅德曾短暂试训外，再没有外援前
来试训。据介绍，在济南拉练期间，建业
将会迎来一个外援试训的高峰期，多名外
援将在经纪人的介绍下前往队内接受教
练组的考查。 晚报首席记者 郭韬略

亲兄弟，明算账。篮网这赛季主场 11胜
16负，客场却是 13胜 13负，客场打得比主场
还好。姚明毫不示弱：“是吗？那我们领教领
教。”今天的比赛将是火箭和篮网的第三次“中
国德比”，火箭都赢了，他们对付篮网很有一
套，姚明也因此信心十足，他豪言：“我们的主
场我们说了算。”

这次，阿联没有去全明星，他和姚明之间

很长时间没有见面了。在密尔沃基，由于时间
仓促，两人只是在更衣室外聊了一会儿，因为
第二天都有背靠背的比赛，所以无法在一起好
好叙叙旧。这次时间相对宽裕，可以在一起吃
个饭，聊聊天。姚明很关心阿联是否彻底恢
复，“希望他的手能够好一点”。不过，下一句
才是姚明的心里话：“明天的比赛，哈哈，还是
希望他的手冷一点。”

北京时间今天上午，休斯敦火箭将在丰田中心迎战新泽
西篮网，姚明和易建联两位中国球星所效力的球队将展开史
上第四次交锋。昨天上午，火箭在丰田中心的训练馆进行了
全明星后的第一次训练，麦蒂缺席，姚明带领下的火箭球员一
派轻松，誓言要拿下最让中国球迷瞩目的“中国德比”大战。

火箭火箭
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阿联：心情普通 全力以赴

姚明：希望阿联今天手冷一点

赛前探营

有此一说
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